



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

31 Enero 2021

RIFA A FAVOR DE LAS CONFRECIAS DE S. VICENTE



Las Conferencias de San Vicente de Paúl de nuestra Parroquia ofrecen para el día viernes 26 de febrero de 2021 una Rifa de dos (2) cadenas de Oro, peso total (21) gr. El sorteo se realizará con las tres últimas cifras del premio mayor del cuponazo de la Once del 26-01-2021. Las personas que quieran colaborar comprando números, están en el despacho parroquial, y también tienen los voluntarios de la parroquia. Valor de cada número 2 €. Una vez más, gracias por vuestra colaboración a favor de los más necesitados.

LA CANDELARIA Y SAN BLAS

Este martes día 2 de febrero celebramos la fiesta de la Presentación del Señor en el Templo (la fiesta de la Candelaria). Todos los años, en este día, bendecíamos y encendíamos las velas recordando la presentación del Señor en el Templo "Luz que alumbraba a las naciones", como dice Simeón, pidiendo que nos alumbrase a nosotros. Este año pediremos, con más razón, que el Señor ilumine nuestras vidas y nuestro mundo, en este tiempo de pandemia, pero no haremos la bendición de las velas. Su luz se prenderá en cada uno de nosotros para que seamos responsables y consecuentes en el cuidado personal y de cada uno de los demás, a fin de que el coronavirus vaya remitiendo.

El miércoles, día 3, celebramos la fiesta de san Blas. Tampoco en esta ocasión haremos la bendición de los alimentos. Pediremos a san Blas que nos bendiga a todos nosotros y nos ayude a ir saliendo de esta pandemia.

JORNADA DE LA VIDA CONSAGRADA



Este martes 2 de febrero se celebra la Jornada Mundial de la Vida Consagrada. Este año bajo el lema "La vida consagrada, parábola de fraternidad en un mundo herido". El objetivo de esta jornada es ayudar a toda la Iglesia a valorar cada vez más el testimonio de quienes han elegido seguir a Cristo de cerca y dedicar su vida a Él

Esta Jornada está dedicada a estos hombres y mujeres que, en medio de innumerables desafíos, al borde del camino o en el rincón más inhóspito de una barriada cualquiera, se convierten en ayuda para las heridas del mundo. En la actualidad, los consagrados también ayudan con una mirada

especial a personas que experimentan nuevas formas de injusticia, aflicción y desesperanza: los afectados por la COVID-19.

En el mensaje de la Comisión Episcopal para la Vida Consagrada dice: "Quienes son consagrados por el Señor para portar sus marcas en medio del mundo conocen las luchas y los dolores de la existencia en carne propia y ajena. Aprenden en la escuela de Cristo cómo acoger con profundidad y generosidad la fragilidad del día a día y el cáliz de angustia de las horas más amargas: las suyas y las de todos. Oran, piden y alaban al Dios de los pobres, que se compadece de sus hijos y los levanta hacia la Vida que no acaba. Con no poco sacrificio y mucha fe, tejen historias de vida común, paciencia y perdón allí donde otros siembran dispersión, furia y rencor; ensayan proyectos de misión compartida y fecunda allí donde otros prefieren trazar fronteras, abrir zanjas o levantar muros; procuran buscar y obedecer con libertad al Señor, que muestra el Camino, allí donde otros se abandonan a un individualismo ciego y desnortado; se atreven a elegir con alegría la pobreza y la sencillez del Señor, que encarna la Verdad, allí donde otros cabalgan a lomos del desenfreno y la avidez; sueñan con abrazar cabalmente el amor del Señor, que ensancha la Vida, allí donde otros se dejan arrastrar por la frivolidad y el orgullo. En su corazón contemplativo y profético son parábola de la fraternidad divina".

Nosotros, en especial, daremos gracias a Dios por la comunidad de Hermanas Mercedarias de nuestro pueblo, y pediremos al Señor que les siga ayudando en su tarea formativa, evangelizadora y de testimonio callado.

AMOR UNIVERSAL

Hay un reconocimiento básico, esencial para caminar hacia la amistad social y la fraternidad universal: percibir cuánto vale un ser humano, cuánto vale una persona, siempre y en cualquier circunstancia. Si cada uno vale tanto, hay que decir con claridad y firmeza que «el solo hecho de haber nacido en un lugar con menores recursos o menor desarrollo no justifica que algunas personas vivan con menor dignidad». Este es un principio elemental de la vida social que suele ser ignorado de distintas maneras por quienes sienten que no aporta a su cosmovisión o no sirve a sus fines.

Todo ser humano tiene derecho a vivir con dignidad y a desarrollarse integralmente, y ese derecho básico no puede ser negado por ningún país (...) Cuando este principio elemental no queda a salvo, no hay futuro ni para la fraternidad ni para la sobrevivencia de la humanidad (Fratelli Tutti, 106-107)

